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"Collare d' oro": la Canottieri fa festa con de
Magistris

Giornata napoletana ieri per Giovanni Malagò,
che ha consegnato il Collare d' Oro del Coni al
Circolo Canottieri del presidente Edoardo
Sabbatino. In mattinata, visita al Palavesuvio e
alla piscina di Ponticelli gestita dal sodalizio
del Molosiglio. Sabbatino ha chiesto a Malagò
e al sindaco Luigi de Magistris di impegnarsi
per dare in concessione alla Canottieri anche
una grande st rut tura adiacente,   in  cu i
immagina di costruire una palestra aperta a
centinaia di cittadini. «Il nostro impegno  ha
ricordato Sabbatino  è forte e lo sarà ancora
di più nei prossimi mesi grazie a Luca De
Filip po e alla fondazione dedicata al padre.
Luca, un nostro amico, organizzerà corsi di
teatro per i ragazzi. Vogliamo lo sviluppo di
tutta la zona». C' era anche il numero uno del
Coni regionale, Cosimo Sibi l ia, che nel
pomeriggio ha presentato l' Annuario dello
Sport Campano 2014/2015 voluto da Amedeo
Salerno. Malagò ha poi incontrato i vertici di
Carpisa Yamamay, con in testa Luciano
Cimmino: l' azienda fornirà i trolley, bianchi e
con il logo del Coni in evidenza, ai Nazionali
azzurri alle prossime Olimpiadi di Rio.
È  s ta ta  anche   l '   occas ione  pe r   f a re   i
complimenti a Posillipo e Acquachiara, per laa
storica finale napoletana nell' Euro Cup di pallanuoto. Simpatico lo scambio di battute con Franco
Porzio: «Questa finale è un evento prestigioso», ha detto Malagò. «Allora venga alla Scandone il 28
marzo e l' 11 aprile», la replica di Porzio. Malagò ha quindi pranzato alla Canottieri con De Laurentiis,
"iscrivendolo" nell' elenco dei soci giallorossi: «Sei già socio dell' Aniene a Roma e da oggi anche della
Canottieri». Il numero uno dello sport italiano ha parlatopuredell' emergenzalegata agli impianti sportivi
parpisti. tenopei: «Dobbiamo stringere nuove convenzioni per la gestione. La priorità è massima,
vogliamo assegnare le palestre alle Federazioni regionali che a loro volta le possono destinare alle
associazioni che permettono ai ragazzi di fare sport».
L' impegno del Coni è stato sollecitato dal sindaco de Magistris, che ha pure rinnovato a Malagò la
disponibilità di Napoli nell' ambito della candidatura italiana alle Olimpiadi del 2024. «La nostra città  ha
detto il primo cittadino  è pronta ad ospitare non solo il calcio, con la riqualificazione del San Paolo, ma
anche le discipline nautiche. Abbiamo dimostrato di essere in grado di organizzare grandi eventi
internazionali».
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